
 1 / 6 
 

東京葵ライオンズクラブ メール＆FAX ニュース 
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2018 年７月号 

（2018 年７月 30 日号  Vo１．４ No.１ 通巻 35 号） 

発行：東京葵ライオンズクラブ 

「西日本豪雨災害 街頭募金」 

7 月 11 日（水）１４：００～１６：００  於 有楽町駅京橋口 

◇7月11日、炎天下の中、西日本豪雨災害の被災地支援街頭募金を実施しました。 

大先輩の吉崎 L、伊賀 L、橋口 L、仕事の合間で駆けつけて頂いた福井Ｌ、斎藤Ｌ、瀬戸口Ｌ他メンバー、準会

員の宮本志づ子 L（1R-2Z ZC 紀尾井町 LC）率いる東京紀尾井町LCのメンバー他 2 名 総勢14人で行う事

ができました。2時間足らずで、142,171 円の義援金をお預かり出来ました。東京葵LCと東京紀尾井町LCの名

前でLCIFへの送金を伊賀Lにお願いしました。終わった後のビールは、さすがに格別でした。 

（2018‐2019 会長 Ｌ清水） 
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初めて東京葵ＬＣの「募金活動」に参加して 

西日本豪雨災害のニュースを見た時に衝撃を受けました。 

近年この時期になると日本のどこかで起きる豪雨による水害。西日本に降り続く雨のニュースに「また今年も

やばいなぁ・・・」と思っていたら起きてしまった。 

しかも予想を遥かに上回る被害に、閉口しました。 

被災者の方々、そして残念ながら犠牲になられた方達を思うと心が痛みました。実家が広島の友人がいて、床

下浸水でしたが被災されたと聞きました。そんな時に、L 橋口様から連絡を頂き、西日本豪雨の募金活動のお誘

いが有りました。これはぜひ参加したいと心から思いましたが、7月 11 日は残念ながら 15 時より既に先約が有

り、とにかく30分でもいいから何か手伝える事が無いかと思い、参加させて頂きました。 

14時から葵ライオンズクラブの皆さんが続々と有楽町に集まり募金活動が始まりました。 

約30分と短い時間でしたが、何名か募金を入れて頂けた事を大変嬉しく思いました。少しでもお役に立てて良

かったと思います。 

一日も早い被災地の復興をお祈りいたしております。 

Ｌ瀬戸口 正之 

 

７月第 1 例会 

Ḙ2018 年７月 12 日（木）Ḙ 

「Ｌ清水峰次丸 出航」 
 

 

 

 

 

 

◇清水峰次第47代東京葵ライオンズクラブ会長、Ｌ福井清太幹事、Ｌ斎藤和孝会計（留任）三役のも

と、Ｌ中村攻ライオン・テーマ、Ｌ今井龍司テール・ツイスターが加わった五役体制で、2018-2019

新執行部が出航しました。 

◇記念すべき今期初の例会では、「認証状（チャーター）」の引継ぎの後、新旧三役のバッチ交換が無事

終了し、和やかに例会が開始されました。 

◇また高田Ｌ紹介の伊藤晶美さんが例会見学をされ、じつに幸先の良いスタートを切ることができまし

た。 
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伊賀Lにライオンズ国際財団から 

「プログレスMJFピン」が贈られました。 

 

 

ダントツに多い7月お誕生日のメンバー 

 

◇今期初登場のベテラン今井テール・ツィスターが、「ものしりクイズ」を出題し、多くのドネーション

を集めました。……例会に出席すると「ものしり」になれます。 

 

問題：「ハイジャック」の語源はつぎのうちどれ？ 

①空高いところで襲撃するから 

②テンションがハイだから 

③ジャックという名前が多かったから 

④高い金銭を要求するから                  （こたえは5ページ） 

 

７月第一例会 ファイン･ドネーションの発表 

合計82,000円 累計 82,000円  目標 120万円 

 

ビッグ 「今期一年よろしくお願いいたします」清水Ｌ 

ビッグ 「今期もみんなで葵を盛り上げていきましょう」田上L 

ビッグ 「清水丸の船出を祝して」伊賀L 

ビッグ 「清水会長以下五役の皆様、一年間たいへんですが頑張ってください」緒方L 

ビッグ 「伊藤晶美さん ぜひご入会を」中村L 

ビッグ 「一年間よろしくお願いいたします」福井L 

ハーフ 「前例会のサッカーくじ大当たり」橋口L 

ハーフ 「清水丸の進水を祝して」吉崎L 

チョメチョメ 「飛鳥Ⅱの全国友好葵大会 大変ですが楽しみです」井畑L 

チョメチョメ 「西日本豪雨の募金活動を手伝えてよかったです」瀬戸口L 

チョメチョメ 「・・・・・・」古川L 

チョメチョメ 「・・・・・・」高田L 

チョメチョメ 「・・・・・・」斎藤L 

7 月新旧引継ぎ理事会 （12 日 16:30～18:00） 
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◇退会 市川氏／松浦氏は多年度にわたり年会費未納につき、前期末で退会手続きを行った。 

◇8月18日（土）納涼家族例会は東京湾をクルージングする「徳川 安宅船」に決定。32名の部屋を

予約したので一人でも多くの参加を。 

◇8月2日（木）明治記念館で「東京ハッピーきものLC」（SP 東京ピースLC）のチャーター・ナイト

開催予定。当クラブからは、伊賀L、福井幹事が参加予定。 

◇8月27日 リーガロイヤルホテルで「東京ドリームLC」のチャーター・ナイト開催予定。当クラブ

参加者未定。 

 

「全国友好葵東京大会」第一回実行委員会 （12 日 15:30～16:30） 

◇2020 年 1月～3月の間に日本が誇る豪華客船「飛鳥Ⅱ」をチャーターしての「ワンナイトクルーズ」

を行うことに決定。 

◇当日の議事録については7月中に別途配布させていただきます。 

 

７月第２例会 

Ḙ2018 年７月 26 日（木）Ḙ 

「田原 進Ｌ 伊藤晶美 L 誕生」 
 

◇高田元会長の進行のもと、6 月最終例会に伊賀L の紹介で例会見学をされた田原 進さんと、7 月第一例会

に高田 L・吉崎 L の紹介で例会見学をされた伊藤晶美さんの入会式が厳かに行われ、田原 進 L、 

伊藤晶美 L が誕生いたしました。伊藤晶美 L は東京葵 LC46 年の歴史の中で初の女性正会員となります。 
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◇今井文彦330‐A地区ガバナーから当クラブのキャビネット委員に対して委嘱状が発行されたので、例

会当日体調不良により急遽欠席された清水会長に代わって田上前会長が各自に伝達しました。なお、

各自の役職については「クラブ手帳」に記載されています。 

 

 

◇今井テール・ツィスターの登場、「ものしり学」……例会に出席すると「ものしり」になれます。 

 

ものしり：中央線の「寺」がつく駅のうち「吉祥寺」だけ寺が実在しない！ 

……なぜか？ は例会に参加したメンバーから聞いてください。 

 

７月第２例会ファイン･ドネーションの発表 

合計57,000円 累計 139,000円  目標 120万円 

 

ビッグ 「田原様、伊藤様入会おめでとうございます。葵をよろしくお願いいたします」田上L 

ビッグ 「田原L、伊藤L入会おめでとうございます。仲良く頑張りましょう」伊賀L 

ニアビッグ 「皆さん今晩は、サッカーの当たり馬券をドネーションします」荒川L 

ハーフ 「久しぶりに100を切りました！！」福井L 

ハーフ 「田原L、伊藤L入会おめでとう。よき仲間ができ感謝」吉崎L 

ハーフ 「田原さん、伊藤さん ヨロシクお願いいたします」松山L 

チョメチョメ 「田原 L、伊藤 L 入会おめでとうございます。仲良くしてくださいね」高田L 

チョメチョメ 「明日も小さな幸せが来ますように」橋口 L 

チョメチョメ 「田原L、伊藤L入会おめでとうございます」斎藤L 

チョメチョメ 「・・・・・」古川 L 

チョメチョメ 「伊藤さんこれからもどうぞよろしくお願いします」小田倉 L 

チョメチョメ 「・・・・・」伊藤L 

 

3 ページの答え 

③ジャックという名前が多かったから 
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投 稿 

■幹事団1年間の集大成としてのラスベガス国際大会に参加して■ 

飛行機嫌いの私は、昨年の第 100 回シカゴ国際大会は何

とか理由を付けて不参加でした。が、さすがに 1年間細川

幹事団を務めさせて頂いた今年の第 101 回ラスベガス国際

大会には集大成として参加せざるをえない状況に置かれ、

嫌々ながら初めて国際大会に参加してまいりました。 

ところが、着いたその日にアメリカのスケールの大きさ

に圧倒され、ラスベガスの街の美しさ、ショーの素晴らし

さに感動し、今まで参加しなかったことを後悔している自

分がおりました。2 日目からは世界中から参加しているラ

イオンズクラブ・メンバーによるパレード、幹事団の食事会。3日目はＭＧＭグランド・ガーデンアリーナで開催

された開会式、ガバナーとエレクトを囲む会。4日目はゴルフと観光。5日目は閉会式、ガバナー就任式と行事が

目白押しでしたが、毎日が楽しく新鮮で、本当に何も考える暇のないくらいあっという間の1週間でした。 

パレードや開会式・閉会式に出席したときライオンズクラブ・メンバーの数や人種の多さに、改めて私も世界

のライオンズクラブのメンバーの一人であることを実感し、より一層ライオンズクラブのメンバーとして社会奉

仕に務めようと心から思った次第です。最後になりましたが、このような素晴らしい経験ができたのは一年間キ

ャビネット副幹事を務めさせて頂き素晴らしい幹事団のメンバーと知り合えたからでもあります。これもひとえ

に葵ライオンズクラブのみなさまに推薦していただいたお陰であり、ここで改めてお礼を申し上げさせて頂きま

す。本当にありがとうございました。 

来年は伊賀保夫ガバナーが誕生する第102回ミラノ国際大会です。今までの私のようにまだ一度も参加された

ことのないみなさまも時間が合えば是非、一度参加することをお勧めします。ミラノまではチョットと思われる

方は今年の第 57 回ＯＳＥＡＬフォーラムが 11 月 15 日から中国の海南島で開催されますので先ずはそちらから

参加することもお勧めです。 

以上 

Ｌ福井 清太 

お知らせ 

「2017-2018 東京葵メール＆FAX ニュース」合本完成 

「2018年3月 東京葵LC結成45周年 記念DVD」完成 

 

 

 

 

いずれも￥3,000 です。まだお手元にない

方は、事務局柴崎さんまでご一報ください。 

 

 

 

それでは８月18日（土）19:00 「納涼家族例会」でお会いいたしましょう。 

編集・制作：東京葵LC 「PR情報委員会」 

委員長 L橋口啓一 


